

Eröffnung und Einweihung

Ein, ja, tatsächlich, historisches Wochenende erlebte Kefferhausen vom 27. bis 29. September. Am 27. September eröffnete die Tagespflege „An der Unstrutquelle“ ihre Pforten. Das ehemalige EOW-Gebäude wurde nach ca. einem Jahr Bauzeit seiner Bestimmung übergeben.



Fast ein Jahr dauerten auch die Bauarbeiten an der Brücke über den Mäuseborn, die am 29. September mit einer kleinen Feierstunde eingeweiht wurde. Die Instandsetzung und Aufweitung dieser Brücke ist der Schlussstein des Projekts „Baugebiet“ in Kefferhausen, das mich in meiner gesamten Amtszeit als Bürgermeister und Ortschaftsbürgermeister begleitet hat. 2016 gab es ein Grundstück und mehrere Ordner mit Plänen, Analysen und Gutachten. Wie sich dieses Projekt entwickelt hat, war für mich sehr lehrreich. Mein Dank gilt hier Alf Hartung, der mit seinem unerschütterlichen Optimismus und seiner Sachkenntnis Stütze und Inspiration war. Und natürlich

auch ein großes Dankeschön an das Team hinter Alf Hartung sowie das Bauamt unserer Stadt. Zurück zur Einweihung der Brücke: wie es sich im Eichsfeld gehört hatten wir natürlich auch geistlichen Beistand während der Feierstunde. Diakon Schmerbauch übernahm die Segnung des Bauwerks, ein herzliches Dankeschön dafür.



Traditionell schneidet man bei solchen Anlässen ein Band durch. So auch hier, diesen offiziellen Akt übernahm David Bierschenk als Vertreter der Anwohner. Für das Catering sorgte unser Gaststätten-Team, auch ihnen ein herzliches Dankeschön. Eine rundherum gelungene Veranstaltung und ich hoffe, dass wir noch mehrfach die Gelegenheit haben, Neues in Kefferhausen einzuweihen und zu segnen.